

Sänger, Seilspringer und Sitztanzgruppe

Sommerfest Kindertagesstätte und Seniorenheim feiert in diesem Jahr gemeinsam

■ **Hoppstädten-Weiersbach.** Das „Sommerfest der Generationen“ im Alten- und Pflegeheim St. Anna in Hoppstädten-Weiersbach war nicht zuletzt wegen des Wetters ein voller Erfolg. Viele Gäste besuchten den Gottesdienst mit Pastor Matthias Schmitz und dem Kirchenchor Cäcilia zum Auftakt am Sonntagmorgen. Auch der An-

drang beim gemeinsamen Mittagessen war groß; für jeden Geschmack war etwas dabei. Besonders beliebt waren die hausgemachten gefüllten Klöße mit Specksoße und Sauerkraut. Für ein kunterbuntes und vielseitiges Unterhaltungsprogramm sorgten nachmittags die Kindertagesstätte Neubrücke, die Hausbewohner mit

einem Sitztanz, der St. Anna-Chor, eine Seilspringergruppe, der Kinderchor Lollypops und der Trachtenverein „Die Elche“. Die Kinder wurden mit einem umfassenden Programm unterhalten. Die Erwachsenen durften bei der Verlosung mitfeiern, schließlich war eine Berlinreise als Hauptpreis zu gewinnen.



Frühere Nachbarn aus dem Kindergarten St. Markus kamen mit der Kita-Gruppe aus Neubrücke.